

## **Kiezblocks Karlsruhe stellt sich vor**

### 1) Wer seid Ihr und was sind Eure Ziele?

Wir sind eine Initiative ehrenamtlich Engagierter aus verschiedenen Karlsruher Stadtvierteln. Uns verbindet der innige Wunsch die Verkehrswende mit dem Konzept der Superblocks bzw. Kiezblocks in den Karlsruher Wohnquartieren umzusetzen.

Das Kiezblock-Konzept möchte den motorisierten Individualverkehr und die als Parkplatz genutzte öffentliche Fläche in Wohnquartieren reduzieren, um sie den Anwohnenden zur Nutzung zurückzugeben. Das Konzept schafft Platz für den Rad- und Fußverkehr, Klimaanpassungsmaßnahmen (Entsiegelung, Begrünung, ...) und gleichzeitig Raum für Begegnung und sozialen Austausch und erhöht so die Lebensqualität im Quartier.

Gegründet Ende 2022, konnten wir bereits im Juni 2023 ein großes Fest der Begegnung auf der Hirschbrücke ausrichten. Im selben Jahr sind wir dem Verein Changing Cities e. V. als Projekt beigetreten und sind seither mit anderen Superblock-Initiativen innerhalb Deutschlands vernetzt.

### 2) Warum seid Ihr im Klimabündnis?

Klimaschutz gelingt nur zusammen. Wir sind Teil des Klimabündnisses geworden, weil wir glauben, dass es notwendig ist, dass verschiedenste Gruppen sich vernetzen, um Klimaschutzmaßnahmen durchzusetzen. Aus unserer Sicht ist das Klimabündnis die perfekte Plattform dafür, da es eine Vielzahl zivilgesellschaftlicher Gruppen vereint.

Zusätzlich profitieren wir vom Informationsaustausch innerhalb des Bündnisses und leisten gerne unseren Beitrag dazu.

### 3) Wie und wo kann man Euch kennenlernen?

Über unsere aktuellen Projekte und Ideen informieren wir auf unserer [Website](#) und bei [Instagram](#) (@kiezblocks\_ka). Wer mit uns in Kontakt treten möchte, kann uns jederzeit über unser [Kontaktformular](#) schreiben oder unseren [Newsletter](#) (erscheint 1x monatlich) abonnieren.

Zudem treffen wir uns regelmäßig – alle Termine finden sich in unserem [Terminkalender](#) auf unserer Website.